

## NOTRE OFFRE EDUCATIVE

### PROGRAMME SECONDAIRE COMPLET

Un cursus rigoureux couvrant tous les niveaux de la 6ème à la Terminale, adapté aux exigences académiques nationales et internationales.

### ENSEIGNEMENT ISLAMIQUE (OPTIONNEL)

Des cours pour approfondir les connaissances religieuses, disponibles selon les choix des élèves et des familles.

### BACCALAURÉAT INTERNATIONAL

Une formation de haut niveau reconnue mondialement, ouvrant des opportunités pour poursuivre des études supérieures prestigieuses.

### ORIENTATION ET ACCOMPAGNEMENT

Un soutien individualisé pour aider chaque élève à choisir sa voie et réussir ses objectifs académiques et professionnels.

## ACTIVITÉS PARASCOLAIRES

À SHAMS SCHOOL, nous croyons que l'apprentissage ne se limite pas aux salles de classe. Les activités parascolaires jouent un rôle clé dans le développement personnel, social et pratique de nos élèves, tout en renforçant leur engagement scolaire.

### CLUBS ACADEMIQUES

Club de lecture et d'écriture : Pour stimuler la créativité littéraire et améliorer les compétences linguistiques.

Club de sciences : Explorer les phénomènes scientifiques à travers des expériences pratiques.

### ACTIVITÉS SPORTIVES

Football, basket-ball, volleyball : Encourager l'esprit d'équipe et maintenir une bonne condition physique.

Yoga et fitness : Pour la relaxation et le bien-être mental.

### ARTS ET CULTURE

Ateliers de théâtre : Développer la confiance en soi et les compétences en expression orale.

Cours de musique, danse et dessin : Découvrir et cultiver ses talents artistiques.

### COUTURE ET DESIGN

Initiation à la couture et au stylisme : Découvrir les bases de la mode et de la création vestimentaire.

Projets pratiques : pour concevoir et réaliser des pièces uniques.

### RESTAURATION ET GASTRONOMIE

Ateliers de cuisine : Découvrir les bases culinaires, expérimenter des recettes et développer une passion pour la gastronomie.

Sessions de pâtisserie : Explorer l'art sucré à travers des créations appétissantes.

### ENGAGEMENT COMMUNAUTAIRE

Actions de volontariat et projets environnementaux : Contribuer à des causes sociales et écologiques.

### TECHNOLOGIE ET INNOVATION

Club de robotique : Construire et programmer des robots.

Création multimédia : Explorer la photographie, la vidéo et le design graphique.

### DÉVELOPPEMENT PERSONNEL

Club de débat : Améliorer l'éloquence et les capacités d'argumentation.

Ateliers de leadership : Former les élèves à la prise d'initiative et à la gestion de projets.

## POURQUOI SHAMS SCHOOL ?

- Une équipe pédagogique expérimentée et dévouée.
- Des infrastructures modernes offrant un cadre propice à l'apprentissage.
- Une préparation équilibrée entre études, activités culturelles et sportives.
- Un environnement inclusif, respectueux des choix et des aspirations de chaque élève.

## OUR EDUCATIONAL OFFER

### COMPREHENSIVE SECONDARY PROGRAM

A rigorous curriculum covering all levels from 6th to 12th grade, aligned with national and international academic standards.

### OPTIONAL ISLAMIC STUDIES

Courses available for students and families who wish to deepen their knowledge of Islam.

### BACCALAURÉAT INTERNATIONAL

A high-level program recognized worldwide, offering opportunities to pursue prestigious higher education.

### GUIDANCE AND SUPPORT

Personalized assistance to help each student choose their path and achieve their academic and professional goals.

## EXTRACURRICULAR ACTIVITIES

À SHAMS SCHOOL, we believe that learning goes beyond the classroom. Extracurricular activities play a vital role in the personal, social, and practical development of our students while enhancing their academic engagement..

### ACADEMIC CLUBS

Reading and Writing Club: Stimulate creativity and improve language skills. Science Club: Explore scientific phenomena through hands-on experiments.

### SPORTS ACTIVITIES

Football, basketball, volleyball: Encourage teamwork and maintain physical fitness.

Yoga and fitness: Promote relaxation and mental well-being.

Swimming: Build aquatic skills and boost confidence in a safe environment.

### ARTS AND CULTURE

Theater workshops: Develop self-confidence and public speaking skills.

Music, dance, and drawing classes: Discover and nurture artistic talents.

### SEWING AND DESIGN

Introduction to sewing and fashion design: Learn the basics of creating and designing clothing.

Hands-on projects to design and produce unique pieces.

### CATERING AND GASTRONOMY

Cooking workshops: Learn culinary basics, experiment with recipes, and develop a passion for gastronomy.

Pastry sessions: Explore the art of creating delicious and appealing desserts.

### TECHNOLOGY AND INNOVATION

Robotics Club: Build and program robots.

Multimedia creation: Explore photography, video editing, and graphic design.

### PERSONAL DEVELOPMENT

Debate Club: Enhance eloquence and argumentation skills.

Leadership workshops: Train students to take initiatives and manage projects effectively.

### PERSONAL DEVELOPMENT

Debate Club: Enhance eloquence and argumentation skills.

Leadership workshops: Train students to take initiatives and manage projects effectively.

## WHY CHOOSE SHAMS SCHOOL ?

- A dedicated and experienced teaching staff.
- Modern facilities offering a conducive learning environment.
- A balanced preparation between studies, cultural activities, and sports.
- An inclusive environment that respects the choices and aspirations of every student.



# SHAMS SCHOOL

## Bac international

**"une carrière sans frontières"**

- Une école bilingue
- BAC International
- De la 6<sup>ème</sup> à la Terminale
- Option enseignement Islamique

## PRESENTATION DE SHAMS SHCOOL

**SHAMS SCHOOL** est un établissement d'enseignement secondaire qui accueille les élèves de la 6ème à la Terminale. Nous proposons un cadre éducatif d'excellence, favorisant l'épanouissement académique, personnel et culturel de chaque élève.

### NOS VALEURS

- Excellence académique et intégrité.
- Respect de la diversité culturelle et religieuse.
- Développement global des compétences pour un avenir prometteur.
- Engagement envers l'éthique et la responsabilité sociale.

## PRESENTATION OF SHAMS SCHOOL

**SHAMS SCHOOL** is a secondary education institution that welcomes students from 6th grade to 12th grade. We provide an excellent learning environment that fosters academic, personal, and cultural development for each student.

### OUR VALUES

- Academic excellence and integrity.
- Respect for cultural and religious diversity.
- Holistic development of skills for a promising future.
- Commitment to ethics and social responsibility.

## FRAIS DE SCOLARITE

Classes	Tarifs annuels	Inscription Scolarité juin 2026 Payable dès Avril 25	Trimestre 1 Sept-Oct-Nov 25 Payable en Sept 25	Trimestre 2 Déc 25 Janv-Fev 26 Payable en Déc 25	Trimestre 3 Mars-Avril-Mai 26 Payable en Mars 26
6ème-5ème	1 204 000 FCFA	259 000 FCFA	315 000 FCFA	315 000 FCFA	315 000 FCFA
4ème-3ème	1 380 000 FCFA	291 000 FCFA	363 000 FCFA	363 000 FCFA	363 000 FCFA
2nde	1 747 000 FCFA	320 000 FCFA	485 000 FCFA	477 000 FCFA	485 000 FCFA
1ère	2 027 000 FCFA	410 000 FCFA	555 000 FCFA	567 000 FCFA	555 000 FCFA
Tle	2 465 000 FCFA	350 000 FCFA	685 000 FCFA	685 000 FCFA	685 000 FCFA

Tenue comprise dans l'inscription

Bénéficiez de 5 % de réduction sur les frais annuels en réglant la totalité de l'inscription avant le 30 septembre.

## IMPORTANT-MODALITÉS DE PAIEMENT

À compter de cette année, tous les paiements des frais de scolarité devront obligatoirement être effectués par :

- ✓ chèque
- ✓ Virement bancaire
- ✓ Transfert d'argent
- X** Aucun paiement en espèces ne sera accepté. (\*)

\* Cette mesure vise à garantir plus de sécurité et de tracabilité dans la gestion des paiements.

**L'enseignement religieux islamique dont les frais mensuels s'élèvent à 30 000 fcfa est OPTIONNEL**